



S'adapter aux nouvelles technologies

n^o 29

De plus en plus d'aînés disposent d'un ordinateur à la maison. En 1999, 16 % des ménages dont le chef avait 65 ans et plus possédaient un ordinateur, ce qui représente une forte augmentation par rapport à 5 % en 1990. Cependant, la proportion de ménages d'aînés qui possèdent un ordinateur reste bien inférieure à celle des ménages dont le chef a moins de 65 ans (58 % d'entre eux en 1999). Par ailleurs, les ménages familiaux d'aînés sont généralement plus susceptibles d'avoir un ordinateur que les aînés vivant seuls : 24 % versus 6 %.

Les aînés sont également moins susceptibles que les personnes plus jeunes d'utiliser des services de communication informatisés comme Internet. En 1999, seulement 8 %

des ménages dont le chef avait 65 ans et plus étaient branchés à Internet, comparativement à 39 % de ceux dont le chef avait moins de 65 ans. La proportion des ménages d'aînés branchés à Internet cette année-là était cependant le double de ce qu'elle était en 1997.

Parallèlement, de nombreux aînés possèdent des appareils à la fine pointe de la technologie comme des fours à micro-ondes, des magnétoscopes et des lecteurs de disques compacts. En 1999, 83 % des ménages dont le chef avait 65 ans et plus disposaient d'un micro-ondes et 71 % avaient un magnéto-scope, toutefois, 36 % seulement possédaient un lecteur de disques compacts.

Pourcentage des ménages ayant certains appareils technologiques, 1998

